



Pablo Montes

Periodista



El equipo de Bravo buscó en el desguace indicios en un vehículo que el juez rechazó investigar

En el marco de la investigación policial en la que el guardia civil Sergio Bravo aseguró [haber falseado informes y empleado técnicas de investigación ilegales](#), su equipo ha presentado al magistrado Santiago Pedraz el hallazgo del doble fondo de un vehículo, supuestamente dedicado al transporte de droga. Se trata de un automóvil que **el juez rechazó investigar en febrero de 2022**. El coche se encontraba en un desguace y **alguna de sus partes había sido destrozada a patadas** en ese lugar.

El equipo de delitos económicos de la unidad orgánica de la policía judicial de la Guardia Civil en la Comandancia de Madrid (Tres Cantos) envía un oficio, que **tiene fecha de entrada del 14 de septiembre de este año**, sobre un vehículo que, afirman, fue utilizado en las operaciones de traslado y distribución de droga. Se trata, en efecto, de uno de los vehículos que aparecía en los **informes de seguimiento y vigilancia que han sido cuestionados por las defensas** porque figuraban va ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |